

<幹事報告>

北島幹事

*文書着

川崎中央RC 川崎鷺沼RC 川崎多摩RC

*会報着

川崎日吉RC 川崎西RC

*追伸

10、11、12月の会費未納の方はよろしくお願ひいたします。

<ニコニコ委員会>

服部委員

白井会長→「太田麻生区長様、本日はよろしくお願ひいたします」。北島幹事→「先日の地区大会ではありがとうございました。太田麻生区長、卓話をよろしくお願ひいたします」。鈴木会員→「今月はロータリー財団月間です。寄付をよろしくお願ひいたします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤志子会員、安藤登会員、内藤会員、中島眞一会員、山口篤会員、松井会員、山崎会員、井上勇会員、中島健児会員、箕輪会員、安藤亨会員、田内会員、大矢会員、結城会員、佐々木会員、小塚会員、渡邊会員、中村会員、碓井会員、服部会員。

<出席委員会>

井上勇委員長

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1469回	44※	32	12		72.73%
第1468回	44※	37	7	7	100%

※出席免除会員1

<ロータリー財団>

鈴木委員長

渡邊会員→「ロータリー財団月間にちなんで」。鈴木会員→「ポリオプラス寄付として」。中村会員、山口福枝会員、碓井会員、鴨志田会員、田内会員、内藤会員、中島健児会員、箕輪会員、井上勇会員、安藤亨会員、山口篤会員、服部会員、中島眞一会員からもいただきました。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	23件	27,000円	516件	601,000円
財団	15件	74,000円	41件	329,000円
ベネファクター	0件	0円	2件	216,000円
米山	0件	0円	16件	149,000円

本日のプログラム

<招聘卓話>

太田麻生区長

私は、2007年4月に麻生区長として赴任しました。本日は麻生区長として考えている事を話したいと思います。よろしくお願ひいたします。

川崎市麻生区の人口推移ですが、2000年頃は約13万人、現在は16万4500人です。人口が順調に推移し2040年には20万人まで増える計画でいます。

麻生区の特徴としては、持ち家率、戸建率、持ち車率、緑比率が高く、川崎市7区の中でも非常に環境が良く恵まれた地域です。人口密度も川崎区に続き麻生区が低く、川崎区が工業地域である事を考えると実際には一番人口密度が低いと言えます。

環境に恵まれた地域である反面、問題点もあります。1.道路交通問題で、区画整理をされた地域に新しく道路を拡張する工事などが難しいという通過交通処理の問題。2.緑比率は50%と高いのですが、その緑は上物で土地は誰かの所有地であることから、いずれ緑が減少していく可能性が高いという問題。3.人口の増加と共に新しい住人となった人達が、人と人とのつながりが淡白であるという、コミュニティの問題です。

街づくりは50年、100年経ってやっと出来上がると言いますが、相隣関係を作っていく事が私の課題であり、「心響きあう、街づくり」として今後行っていく事業だと考えています。

また、区民の苦情や街づくりに求める声を聞きます。安全性、快適性、利便性ですが、誰にとつての、また私益と私益、私益と公益との衝突を考え、正確なデータを持ってそれぞれの思いを語れる場を設けたいと考えています。

そして、麻生区は芸術の街でもあります。芸術フォーラムを後押ししながら、芸術をアイデンティティーに、筋の通った街づくりをして、時間はかかってもこれを継続していけば、とてもいい街になると思います。これから先も、麻生の街が皆さんと協力していい街になる事を望んでいます。



招聘卓話の後、夜会が催されました。